



UR'547

Au contraire, la CGT de l'URSSAF de Poitou-Charentes revendique d'autres choix :

- Pour une augmentation immédiate des salaires par la revalorisation de la valeur du point ;
- Pour des mesures concrètes pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes ;
- Pour une amélioration des conditions de travail, en commençant par le rétablissement de nos CHSCT ;
- Pour un renforcement de la Sécurité sociale dont le rôle protecteur doit redevenir le seul objectif ;
- Pour la suppression de l'exonération des cotisations sociales octroyées sans contrepartie afin de rétablir les comptes de la sécurité sociale.
- Pour un retour à la retraite à 60 ans et des départs anticipés pour les métiers pénibles ;

Mais il y en a d'autres qui concernent l'ensemble des salariés et que vous retrouverez dans nos publications.

Si désormais, nous vous appelons à faire Front populaire, ce n'est pas simplement afin de déposer un bulletin dans une urne, mais de s'engager comme l'a démontré notre histoire en 1936 et agir pour de nouveaux droits au profit des salariés. Car il ne faut pas en douter battre l'extrême droite ne suffira pas, il faut s'engager, se syndiquer, militer, participer aux grèves et aux manifestations d'ores et déjà annoncé les 15, 20 et 27 juin et toutes les dates à venir.

Un préavis illimité est en cours de dépôt, si cette déclaration ne saurait suffire et nous demandons à la direction un droit de communication d'une heure sur le temps de travail par site dans la période qui s'ouvre avant les élections pour venir à votre rencontre et répondre à toutes vos interrogations.

La CGT de l'URSSAF reste neutre mais pas aveugle face à une situation d'urgence.

Il est temps que le camp des salariés reprennent la main sur son avenir, faisons Front populaire.

Merci,